



Statistics  
Canada

Statistique  
Canada

# service bulletin

# bulletin de service

## Road transport

For further information write to  
Transportation and Public Utilities Division,  
Ottawa 3, Phone (613) 992-4275

## Transport routier

Pour de plus amples renseignements prière de vous adresser  
à la Division des transports et des services d'utilité publique,  
Ottawa, ou composer (613) 992-4275

Vol. 2 No. 14.

### PUBLIC WAREHOUSING

#### Principal Statistics 1970 and 1971

This bulletin gives a preview of the data to be published in the annual Warehousing of General Merchandise and Refrigerated Goods Report — 1971. (Catalogue No. 63-212).

The table overleaf compares principal statistics of 99 firms reporting both in 1970 and 1971. In 1970 these 99 firms accounted for 72.8 % of total firms reporting and earned 91.4 % of total revenues reported. Their storage facilities accounted for 85.2 % of total available space reported.

In 1971, these 99 firms showed a gain in revenues of 16.7 % as compared to 1970. The amount of household goods and refrigerated storage space showed slight gains of 0.3 % and 0.5 % respectively while general merchandise space showed a decrease of 2.3 %. Of the 67 companies reporting general merchandise storage space, 42 reported the same space as last year, 12 companies showed increases totaling 9,484,632 cu. ft. and 14 companies showed decreases totaling 12,357,575 cu. ft. for a net change of 2,872,943 cu. ft.

Further details can be obtained by phoning Doug Rankin, Road Transport Unit, Transportation and Public Utilities Division at 996-4285.

July — 1972 — Juillet  
4-8708-544

### ENTREPOSAGE PUBLIC

#### Statistiques principales 1970 et 1971

Les données figurant dans le présent bulletin donnent un aperçu de celles qui seront publiées dans le bulletin annuel "Entreposage (Entrepôts de marchandises et installations frigorifiques) — 1971" (numéro 63-212 au catalogue).

Le tableau au verso donne les principales statistiques comparatives des 99 entreprises qui ont rempli une déclaration en 1970 et 1971. En 1971, ces 99 entreprises représentaient 72.8 % du total des entreprises enquêtées et gagnèrent 91.4 % de l'ensemble des recettes déclarées. Leur capacité d'entreposage représentait 85.2 % de la capacité totale disponible déclarée.

Par rapport à 1970, ces 99 entreprises enregistraient un gain de 16.7 % pour leurs revenus en 1971. La capacité d'entreposage de mobiliers et d'entreposage frigorifique dénotait des gains minimes de 0.3 % et 0.5 % respectivement tandis que l'espace pour l'entreposage des marchandises générales diminua de 2.3 %. Des 67 entreprises qui remplirent des rapports sur l'espace d'entreposage des marchandises générales, 42 avaient la même quantité que l'an passé, 12 enregistraient des augmentations se chiffrant à 9,484,632 pieds cubes et 14 autres enregistraient une diminution totale de 12,357,575 pieds cubes pour une variation totale de 2,872,943 pieds cubes.

On peut obtenir d'autres renseignements en téléphonant à M. Doug Rankin, Section du transport routier de la Division des transports et des services d'utilité publique à 996-4285.



1010704768

TABLE 6. Comparison of Principal Statistics for 99 Firms Reporting in both 1970 and 1971  
TABLEAU 6. Tableau comparatif des principales statistiques sur 99 firmes recensées en 1970 et 1971

	1970	1971	Percentage change - Taux de variation
	'000	'000	
<u>Finances - Statistique financière</u>			
<u>Property account - Avoirs:</u>			
Before depreciation - Avant amortissement .....	\$ 102,402	109,547	+ 7.0
After depreciation - Après amortissement .....	\$ 60,226	62,110	+ 3.1
<u>Operating revenue - Revenus d'exploitation:</u>			
General merchandise storage - Entreposage des marchandises générales .....	\$ 14,599	14,501	- 0.7
Refrigerated goods storage - Entreposage frigorifique .....	\$ 12,992	12,283	- 5.5
Household goods storage - Entreposage de mobilier .....	\$ 186	166	- 10.7
Handling and packing - Manutention et emballage .....	\$ 9,024	9,707	+ 7.6
Other revenues including cartage - Autres revenus, y compris messageries .....	\$ 24,895	35,369	+ 42.1
Operating revenues - Total - Revenus d'exploitation .....	\$ 61,696	72,026	+ 16.7
Operating expenses - Total - Dépenses d'exploitation .....	\$ 56,913	68,175	+ 19.8
Net operating revenues - Bénéfice net d'exploitation .....	\$ 4,783	3,851	- 19.5
Operating ratio - Taux d'exploitation .....	% 92.2	94.7	.....
<u>Storage facilities - Capacité des entrepôts</u>			
General merchandise - Marchandises générales .....	cu. ft. - pi. cu. 127,018	124,145	- 2.3
Refrigerated goods - Installations frigorifiques .....	" 40,337	42,519	+ 0.5
Household goods - Mobiliers .....	" 1,304	1,344	+ 0.3
<u>Employees - Personnel</u>			
Average number of employees - Nombre moyen d'employés .....	3,782(1)	3,688(1)	- 2.5
Total salaries and wages - Total des traitements et salaires	\$ 28,304	32,599	+ 15.2

(1) Average number of employees is actual (I.E. not in thousands). - Nombre moyen d'employés est entier (I.E. pas en milliers).